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１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和３年２月 15日（月） 

10時から 11時まで 

３ 開催場所 市役所 4階  401会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正する 

規則の制定について 

議案第２号 富津市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正 

する規則の制定について 

議案第３号 富津市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則を廃 

止する規則の制定について 

議案第４号 令和２年度富津市一般会計予算教育費３月補正予 

算（第 12号）案について 

議案第５号 令和３年度富津市一般会計予算教育費当初予算 

（第１号）案について 

議案第６号 令和２年度末退職教職員に対する教育功労被表彰 

者の決定について 

５ 出席者名 

岡根教育長、小坂教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、相

澤教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、尾形教育総務課

長、細谷学校教育課主幹、大畑教育センター所長、樋口生涯学

習課長、平野公民館長、刈込教育総務課長補佐、達教育総務課

主事 

６ 公開又は非公開の別   公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由) 情報公開条例第 23条第１項３号に該当のため 

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 
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発 言 者 発 言 内 容 
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一昨日の福島と宮城で震度６強の激しい揺れを観測した福島県沖の地

震は、富津市でも長い間の揺れを感じました。 

３.11 の東日本大震災の関連も言われ、今後１週間は大きな揺れに留意

すべきと報道されています。 

また、今日は雨も降るとのことで、被災地の方々のご心配は大変なも

のと思います。 

これ以上大きな被害がないことを祈ります。 

さて、もう２月も半ばになりました。 

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言も１箇月延長となり、まだ

まだ緊張する日々を送っておりますが、徐々に感染者は減少傾向にある

と報じられています。 

不要不急の外出自粛などで、飲食店を中心とする関連業者からは、苦

しいとの声も聞かれますが、何としても感染状況を抑え、ワクチン接種

までの期間を頑張っていかねばならないと思います。 

本日の会議ですが、先月の定例会議から２週間余りしか経っておりま

せんが、３月定例市議会に提案する議案等の関係上この時期に開催させ

ていただきました。 

本日は、議案６件、報告２件です。 

それでは会議を開催します。 

忌憚のないご意見をお願いします。 

なお、本日は嶋野委員から欠席の連絡を受けておりますことを御報告

いたします。                                                                                                                                   

本日の議事録署名委員の指名ですが、坂部委員にお願いします。 

はい。 

最初に、教育長報告を申し上げます。 

１ページをお開きください。 

始めに第 16 回新型コロナウイルス感染症対策本部会議ですが、緊急事

態宣言の延長という報道があり、それを受けて今後の市の施設等の対応

やワクチン接種推進班等の報告がありました。 

御案内のように、事態が収束すれば、期間短縮もあるとのことですが、

３月７日までの期間延長ということとなり、今までどおり宣言期間中は

市有施設の利用停止を確認しました。 

また、ワクチン接種については、推進班が２月１日から設置され、医

師会等との協議を進めているとのことでした。 

次に、４市の臨時教育長会議ですが、２月５日に君津教育会館で開催

され、各市の状況報告と今後の卒業式や辞校式、来年度の入学式や修学
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樋口課長 

 

 

 

 

岡根教育長 

旅行、運動会等の日程などの情報交換をしました。 

以上で教育長報告を終わります。 

何か、御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、各課報告をお願いします。 

始めに教育総務課、お願いします。 

はい。 

 教育総務課から報告します。 

２ページをお開き下さい。 

令和３年２月５日に予定していました、令和２年度富津市教育委員会

表彰式は、新型コロナウイルスの感染が拡大し、緊急事態宣言が発令中

であることから、受賞者及び列席者の安全確保を最優先し、中止としま

したので報告します。 

以上で、教育総務課からの報告を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて学校教育課、お願いします。 

はい。 

学校教育課から報告いたします。 

２月１日に教育長室において、焼き海苔の贈呈式を行いました。 

新富津漁業協同組合から「地元で取れた海苔を市内小中学生児童生徒

及び保育所の子供に味わってほしい。」と 4,000 枚の焼き海苔が寄贈され

ました。 

これらの海苔は２月２日以降に市内小中学校、保育所の給食で提供さ

れています。 

２月９日に市内小中学校長と千葉県教育庁南房総教育事務所長との２

次面接が開催されました。 

市内小中学校長は、この面接で令和２年度末人事異動について、１次

面接に基づいた個々の異動の進捗状況の確認をしました。 

以上で、学校教育課の報告を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

最後に生涯学習課、お願いします。 

はい。 

２月４日に予定されていました、各市町生涯学習担当課長・室長会議

は、県からの報告や、管内市町の意見交換が予定されていましたが、書

面開催となりました。 

 生涯学習課の報告は以上です。 

はい。 
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坂部委員 

岡根教育長 

坂部委員 

ありがとうございました。 

各課報告の中で御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、次に付議議案に入ります。 

 議案第１号富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制

定について、説明をお願いします。 

 はい。 

議案第１号について、説明します 

３ページをお開き下さい。 

この議案は、事務の合理化、及び事務分掌の見直しをすることに伴い、

富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正することについて、同規則

第５条第２号の規定により議決を求めるものであります。 

５ページをお開き下さい。 

改正内容について説明します。 

第 12 条の表中、学校教育課、学務係、「７ 幼稚園に関すること」を

削り、「８ 就学援助及び特別支援教育就学奨励に関すること」以降、１

項ずつ繰り上げ、６ページをお開き下さい。 

生涯学習課、社会教育係、４ 「社会教育団体の育成」を「社会教育

委員」に改め、８ 「青少年問題協議会」を「家庭教育」に改め、７ペ

ージを御覧下さい。 

「11 福祉、教育施設の整備に関すること」を削り、第 12 項を第 11

項とし、文化係、「５ 埋蔵文化財に関すること」を削り、６ 「青堀駅

東口史跡情報案内所」を「文化財関係施設」に改め、第７項を第６項に

改めるものです。 

４ページをお開き下さい。 

附則ですが、この規則は、令和３年４月１日から施行するものです。 

以上で説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

具体的に、幼稚園が外された理由を説明してください。 

はい。 

現在は、幼稚園の無償化事務を学校教育課で行っています。 

保育園の無償化事務については、子育て支援課で行っています。 

同じようなシステムを使用して、２課に分かれて行っている事務を１

課にまとめて事務効率化を図るものです。 

議案第１号について、御質問・御意見はございますか。 

はい。 

坂部委員 

はい。 
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その変更点以外の変更理由と今後どうなっていくのかを教えていただ

きたいと思います。 

樋口課長 

はい。 

社会教育関係団体の育成に関することは、社会教育の振興に関するこ

と、社会教育機関との連絡調整に関することに含まれているとして削除

しました。 

また、社会教育委員に関することは明記がなかったため、新たに追加

しました。 

埋蔵文化財に関することは、文化財の調査、保護及び活用に関するこ

とに含まれる内容のため削除しました。 

青堀駅東口史跡情報案内所に関することは、文化財関係施設に関する

こととしました。 

福祉・教育施設の整備に関することは、現状これに関する事務が行わ

れていないことと、施設整備の予定地が防災センター隣でしたが、一部

に学校給食施設の建設も予定されていることから削除しました。 

はい。 

ありがとうございました。 

 他に何か御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、議案第１号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第１号は承認されました。 

 次に、議案第２号富津市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正す

る規則の制定について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第２号について御説明いたします。 

８ページをお開き下さい。 

この議案は、平成 26 年度から実施している「学校事務の共同実施」の

位置づけを明確にすることに伴い、富津市立小学校及び中学校管理規則

の一部を改正することについて、富津市教育委員会行政組織規則第５条

第２号の規定により議決を求めるものであります。 

次に、11 ページの新旧対照表をお開き下さい。 

まず、第４条中、「次の」の次に「表の」を加え、第１号の表と、第２

号の表を１つの表とし、職員の列の左側に新たに種別として、「県費負担

教職員」及び「市費負担教職員」を追加し、第４条に第２項として、「事

務職員に、教育委員会が別途定めるところにより、学校事務の共同実施

を行う組織の業務に従事させることができる。」を追加するものです。 

次に、10 ページを御覧下さい。 
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附則ですが、この規則は、公布の日から施行するものです。 

以上で説明を終わります。 

よろしくお願いいたします。 

はい。 

 ありがとうございました。 

共同実施について説明をお願いします。 

はい。 

学校事務が各学校に１名程度おります。 

月２回程度、市全体で集まる機会を作り、効率よく事務を進められる

ようにしております。 

はい。 

ありがとうございました。 

各学校に１名ずつ事務職員がおりますが、学校の規模が異なる中で事

務職員のあり方が問われています。 

高等学校に関しては、事務長が配置されております。 

管理職の事務長、事務員数名となっておりますが、小中学校はそのよ

うな構成になっていないため、どのように工夫をしたら市内全体の事務

が上手くいくかを検討するため共同実施が行われています。 

これからは、このような事務職員配置も課題となるかもしれません。 

そして、この業務に従事させることを明記しました。 

議案第２号について、御質問・御意見等はございますか。 

 無いようですので、議案第２号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第２号は承認されました。 

次に、議案第３号富津市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則を廃止

する規則の制定について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第３号をご説明いたします。 

13 ページをご覧ください。 

議案第３号は、富津市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則を廃止し

ようとするものです。 

これは、幼児教育の無償化の実施に伴い、保育料等の減免を行う私立

幼稚園等の設置者に対する補助金の廃止により本規則を廃止しようとす

るものです。 

以上が本規則廃止の概要となり、本規則は、公布の日から施行となり

ます。 

よろしくお願いいたします。 

はい。 
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ありがとうございました。 

議案第３号について、御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、議案第３号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第３号は承認されました。 

なお、議案第４号から第６号までにつきましては、富津市教育委員会

会議規則第 13 条第 1 項第５号、会議を公開することにより教育行政の公

正又は円滑な運営に著しい支障を生ずるおそれのある事項に関する案件

ですので非公開とすべきと考えますがいかがでしょうか。 

非公開とすることに賛成の委員の挙手を求めます。 

全員賛成ですので、議案第４号から議案第６号までの審議は非公開で

行うことに決まりました。 

なお、この議案は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべ

き職員の指定はありません。 

それでは、議案第４号令和２年度富津市一般会計予算教育費３月補正

予算（第 12 号）案について、説明をお願いします。 

はい。 

それでは、議案第４号について、説明します。 

15 ページをお開き下さい。 

この議案は、令和３年３月市議会定例会に提出する令和２年度富津市

一般会計予算教育費３月補正予算第 12 号案について、富津市教育委員会

行政組織規則第５条第３号の規定により、意見を求めるものであります。 

次に、補正の内容について説明します。 

23 ページをお開き下さい。 

始めに歳出ですが、10 款教育費、１項教育総務費、２目事務局費、24

節積立金の 9,306 万１千円は、令和３年度のスクールバス運行管理委託

料と小中学校の学力向上推進事業の人件費の経費に充てるため、学校教

育振興基金に積立てるもので、財源としまして、19 ページをお開き下さ

い。19 款寄附金、１項寄附金、７目教育費寄附金、１節小学校費寄附金

106 万１千円と一般財源 9,200 万円です。 

次に、23 ページをお開き下さい。 

２項小学校費、１目学校管理費、14 節工事請負費の 222 万２千円は、

青堀小学校の児童数の増が見込まれ、特別支援学級用の教室が不足し、

コンピュータ室の改修に係る経費の補正です。 

次に、24 ページをお開き下さい。 

10 款教育費、１項教育総務費、２目事務局費、オリンピック・パラリ

ンピックを活用した教育推進事業、10 節需用費の△20 万４千円と 13 節 

使用料及び賃借料の△770 万７千円は、新型コロナウイルス感染症拡大



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防止のため、事業を実施しなかった事による補正です。 

次に、２項小学校費、１目学校管理費、学校教育活動継続支援事業、

新型コロナウイルス感染症対策、17 節備品購入費の 720 万円は、新型コ

ロナウイルス感染症対策として、小学校活動継続に必要な自動水栓、エ

アコン、空気清浄機等の保健用備品購入に係る経費の補正です。 

財源としまして、20 ページをお開き下さい。 

16 款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助金、２節小学

校費補助金、学校保健特別対策事業費補助金で、補助率は２分の１で、

360 万円を計上するものです。 

次に、24 ページをお開き下さい。 

３項中学校費、１目学校管理費、学校教育活動継続支援事業、新型コ

ロナウイルス感染症対策、17 節備品購入費の 320 万円は、新型コロナウ

イルス感染症対策として、中学校活動継続に必要な自動水栓、エアコン、

加湿器等の保健用備品購入に係る経費の補正です。 

財源としまして、20 ページをお開き下さい。 

16 款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助金、３節中学

校費補助金、学校保健特別対策事業費補助金で、補助率は２分の１で、

160 万円を計上するものです。 

次に、24 ページをお開き下さい。 

５項保健体育費、２目給食管理費、12 節委託料の△221 万８千円と 14

節工事請負費の△268 万４千円は、夏季休業日の減による給食日数の増

により、調理場のダクト等の清掃点検業務委託が出来なかった事、及び

天羽共同調理場の天井、壁等の改修工事が出来なかった事による経費の

補正です。 

次に、25 ページを御覧下さい。 

５項保健体育費、１目保健体育総務費、社会体育振興費、１節報酬の

△48 万３千円と 18 節負担金補助及び交付金の△20 万円とふれあいスポ

ーツフェスタ事業、18 節負担金補助及び交付金の△80 万円と５目スポー

ツレクリエーション推進費、７節報償費の△19 万６千円は、新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止のため、事業を実施しなかった事による経費の

補正です。 

次に、26 ページをお開き下さい。 

４項社会教育費、３目公民館費、中央公民館管理運営費、１節報酬の

△19 万７千円と７節報償費の△10 万９千円は、新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため、会議開催数の減、又は研修会を実施しなかった事に

よる経費の補正です。 

次に、10 節需用費の△116 万９千円は、決算見込みに伴う、経費の補

正です。 
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次に、市民文化祭事業、18 節負担金補助及び交付金の△80 万円は、新

型コロナウイルス感染症拡大防止のため、事業を実施しなかった事によ

る経費の補正です。 

次に、富津公民館管理運営費、10 節需用費の△190 万円と 12 節委託

料の△125 万円と市民会館管理運営費、10 節需用費の△131 万２千円は、

決算見込みに伴う、経費の補正です。 

次に、20 ページをお開き下さい。 

歳入ですが、16 款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助

金、２節小学校費補助金、へき地児童生徒援助費等補助金の 358 万円と

３節中学校費補助金、へき地児童生徒援助費等補助金の△607 万８千円

は、補助率は２分の１で、小学校費補助金と、中学校費補助金の算出方

法の変更に伴う、補助金の補正です。 

次に、17 款県支出金、２項県補助金、８目教育費県補助金、３節小学

校費補助金 88 万円と４節中学校費補助金 33 万円のＩＣＴを活用した学

習支援事業補助金は、補助率は２分の１で、歳出の小中学校の学習用ソ

フトに対する補助制度が新設され、補助金の対象となった事に伴う、補

助金の補正です。 

次に、21 ページを御覧下さい。 

15 款使用料及び手数料、１項使用料、６目教育使用料、２節社会教育

使用料の△89 万１千円は、決算見込みによる使用料の補正です。 

次に、23 款市債、１項市債、７目市債、３節社会教育債の△10 万円は、

歳出の中央公民館空調設備費の減に伴う、市債の補正です。 

次に、16 ページをお開き下さい。 

繰越明許費として、10 款教育費、事務局関係費については、小中学校

で使用している絶縁油の濃度の不明なコンデンサー、又は使用していな

いトランスが新たに出てきたことにより、成分の確認から処理するまで

に期間を要し、予算を令和３年度に繰り越して使用することができるよ

う繰越明許費を設定するものです。 

以上で説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第４号について、御質問・御意見はございますか。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

20 ページのへき地児童生徒援助費等補助金について、具体的に説明し

ていただけますでしょうか。 

はい。 
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昨年度の予算要求の時には、スクールバスの運行を路線ごとに見積も

りをしておりました。 

中学校が２便、土日も部活動用の便と合わせ、多めに見積もっており

ました。 

要綱提示後に、児童生徒数で求めることとなり、補正をさせていただ

きました。 

これについては、統合時の児童生徒が対象になるため卒業すると年々

人数は減少します。 

算定方式が変わったことが、主な要因かと思います。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見はございますか。 

はい。 

坂部委員 

はい。 

新型コロナウイルス感染症で、廃止された事業が他に充てられるとい

うことでよろしいでしょうか。 

新型コロナウイルス感染症で変更になったものもございますが、決算

見込みで見直したものもございます。 

他に何か御質問・御意見ございますか 

無いようですので、議案第４号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第４号は承認されました。 

続いて、議案第５号令和３年度富津市一般会計予算教育費当初予算第

１号案について、説明をお願いします。 

はい。 

それでは、議案第５号について、説明します。 

27 ページをお開き下さい。 

この議案は、令和３年３月市議会定例会に提出する令和３年度富津市

一般会計予算教育費当初予算第１号案について、富津市教育委員会行政

組織規則第５条第３号の規定により、意見を求めるものです。 

最初に、富津市一般会計予算について説明します。 

予算額は、対前年度比 4.1％減の歳入及び歳出の総額は、それぞれ 188

億円となっています。 

次に、教育費に係る予算ですが 37 ページをお開き下さい。 

一般会計のうち、歳出、10 款教育費の合計は 12 億 4,706 万５千円で

対前年度、５億 4,316 万５千円の減額となっています。 

次に、29 ページ、及び 30 ページをお開き下さい。 

一般会計のうち、教育委員会に係る歳入の合計は 
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４億 3,356 万６千円で、対前年度、５億 6,457 万５千円の減額となっ

ています。 

次に、38 ページをお開き下さい。 

教育費のうち、教育総務課所管に係る主な予算について説明します。 

始めに歳出ですが、10 款教育費、１項教育総務費、２目事務局関係費、

12 節委託料の 25 万円は、教育委員会専用回線を増設するため経費で、

ＰＣＢ廃棄物処理業務委託が、令和２年度分の予算で終了するため、対

前年度△5,232 万４千円の減額です。 

次に、２項小学校費、１目学校管理費、13 節使用料及び賃借料は、4,350

万１千円で、校務用パソコン借上料、校務支援システム借上料、学校用

地借上料、及びコピー機借上料に係る経費で、校務用パソコンの更新、

及び校務支援システムの新規導入により、対前年度、2,278 万６千円の

増額です。 

次に、39 ページを御覧下さい。 

小学校施設整備事業、14 節工事請負費は、6,943 万２千円で、飯野小

学校校舎屋根防水改修工事、及び吉野小学校屋内運動場屋根防水改修工

事に係る経費です。 

トイレ改修工事が令和２年度分の予算で終了する事から、対前年度、

４億 5,058 万８千円の減額です。 

次に、３目青堀小学校校舎改築事業、12 節委託料の 484 万円は、青堀

小学校屋内運動場の耐力度調査に係る経費です。 

次に、40 ページをお開き下さい。 

３項中学校費、１目学校管理費、13 節使用料及び賃借料は、1,884 万

３千円で、校務用パソコン借上料、校務支援システム借上料、学校用地

借上料、及びコピー機借上料に係る経費で、校務用パソコンの更新、及

び校務支援システムの新規導入により、対前年度、693 万７千円の増額

です。 

次に、中学校施設整備事業、14 節工事請負費は、中学校に係るトイレ

改修工事が令和２年度分の予算で終了する事から、対前年度、１億 335

万９千円の減額です。 

歳出合計は、２億 8,206 万８千円で対前年度、６億 162 万１千円の減

額です。 

次に、31 ページをお開き下さい。 

歳入ですが、16 款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助

金、２節小学校費補助金の 100 万円は、理科教育振興費補助金で、小学

校トイレ改修工事の終了により対前年度、１億 7,234 万円の減額です。 

次に、３節中学校費補助金は、中学校トイレ改修工事の終了により、

対前年度 3,381 万１千円の減額です。 
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次に、32 ページをお開き下さい。 

23 節市債、１項市債、６目教育債、１節小学校債の 6,410 万円は飯野

小学校校舎屋根防水改修工事及び吉野小学校屋内運動場屋根防水改修工

事に係る起債で、小学校トイレ改修工事の終了により対前年度、２億

9,500 万円の減額です。 

次に、２節中学校債は、中学校トイレ改修工事の終了により、対前年

度、6,860 万円の減額です。 

歳入合計は、１億 6,102 万３千円で対前年度、５億 6,027 万２千円の

減額です。 

以上で、教育総務課所管に係る予算の説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

次に、学校教育課の主な予算の説明をお願いします。 

はい。 

学校教育課の当初予算案について主なものをご説明いたします。 

28 ページを御覧下さい。 

第２表の継続費ですが、これは新共同調理場の基本設計、実施設計が

18 箇月を計画しており、令和３年度から令和４年度にまたがることがあ

らかじめ分っていることから継続費として計上してあります。  

続いて、歳入についてご説明いたします。 

33 ページ、34 ページをご覧ください。 

学校教育課分の歳入予算合計額は、２億 5,257 万１千円で前年度当初

比較 1,135 万 1 千円減額となっています。 

減額の主なものは、幼稚園利用者が昨年度 320 人で要求したものを、

今年度は 310 人で要求したため、幼児教育無償化に関連する補助金の減

額、及び学校再配置に係るスクールバスの補助金の減額となっています。 

次に歳出について、主なものを説明いたします。 

41 ページの中段、教育センター関係費、１節、報酬 138 万９千円は、

教育センターに新たに会計年度任用職員を雇用するためのものとなって

おります。 

中段よりやや下の、10 節需用費 3,105 万円の減額は、令和２年度に小

学校の学習指導要領が改訂され、教科書の大改訂に伴う、教師用教科書

の購入が終了したための減額となっています。 

42 ページ中段よりやや下、社会科副読本編成事業、10 節需用費の、

224 万９千円は、令和２年度に社会科副読本の編集作業が終了したため

の減額となっています。 

43 ページ中段よりやや下、ＩＣＴ教育推進事業、12 節委託料 851 万

４千円、13 節使用料及び賃借料 1,997 万７千円、及び 44 ページ中段よ
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りやや下、ＩＣＴ教育推進事業、12 節委託料 851 万４千円、使用料及び

賃借料 978 万６千円は、ＧＩＧＡスクール構想に伴うギガスクールサポ

ーターの雇用に伴う費用、及びタブレット等の賃借料となっています。 

45 ページ下段学校給食共同調理場整備事業、12 節委託料 1,613 万 3

千円は新共同調理場建設に伴う測量業務及び設計業務等の委託料となっ

ています。 

学校教育課の歳出予算合計額は、７億 3,626 万８千円で、前年度当初

比較で 1,109 万２千円の増額となっております。 

以上で、学校教育課の主な予算説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

次に、生涯学習課の主な予算の説明をお願いします。 

はい。 

生涯学習課の当初予算案について主なものを御説明いたします。 

47 ページをお開きください。 

上段の、市制施行 50 周年記念事業につきましては、生涯学習バスの購

入に関する費用として、計上しています。 

平成 28 年度から生涯学習バス１台で運行していましたが、利用者の声

もあり２台体制となります。 

現在、生涯学習バスは定員 44 名ですが、25 名以下の利用もかなり多

いことから、この乗車人数を対象としたバスの予定です。 

中段、５項、図書館費につきましては、会計年度任用職員人件費とし

て計上しています。 

司書の正規職員が２名、会計年度任用職員が１名の人件費につきまし

ては、総務課に予算計上されているものを生涯学習課に予算を置き換え

たものです。 

図書館関係費、移動図書館事業につきましては、移動図書館事業の費

用を図書館関係費に計上するものです。 

48 ページをお開きください。 

 上段、文化財保護関係費、14 節工事請負費の増額につきましては、一

昨年の、台風被害により建物の破損状況から千種新田収蔵庫解体工事と

して計上しています。 

 16 節公有財産購入費につきましては、土地所有者から申請があり文化

財史跡用地取得費として計上しています。 

 35 ページの、歳入を御覧ください。 

 16 款国庫支出金につきましては、764 万６千円を史跡等購入費補助金

として国から 80 パーセントの補助金がございます。 

 17 款県支出金につきましては、63 万７千円を史跡等購入費補助金と
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して県からは 6.7 パーセントの補助金がございます。 

 48 ページをお開きください。 

 下段、10 節需用費として 159 万円５千円の減額につきましては、浅間

山運動公園野球場ベンチ屋根修理は現在実施しているためです。 

 49 ページをお開きください。 

 12 節、委託料として、355 万６千円の減額につきましては、総合社会

体育館修繕調査業務委託料は現在調査実施しているためです。 

 以上で、生涯学習課の主な予算説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

次に、公民館の主な予算の説明をお願いします。 

はい。 

公民館の当初予算案について主なものを御説明いたします。 

まず、歳出から説明いたします。 

50 ページを御覧下さい。 

歳出の合計は９千 34 万４千円で、前年度との比較で 573 万円の増額

となります。 

主なものとして、富津公民館管理運営費の需用費 291 万７千円が増額

となっています。 

主に修繕費となります。 

屋上にございます高架水槽のはしご部分と、ホールの非常口扉等の修

繕をいたします。 

次に 51 ページをご覧下さい。 

中段にあります、市民会館管理運営費における 10 節需用費として 

126 万７千円の増額となっています。 

主に修繕費となります。 

音響機器と誘導灯などの修繕をいたします。 

最後に下段、下から８行目にあります、18 節負担金及び交付金の富津

市民文化事業で隔年に実施しています「ふっつ学びの門事業」として 150

万円となっております。 

例年は 100 万円の予算でありますが、市制施行 50 周年とのことで、

来年度予算は 50 万円の増額となっています。 

次に歳入について説明いたします。 

36 ページを御覧下さい。 

公民館分の歳入の合計は、477 万２千円で前年度比較 97 万５千円の減

額でございます。 

主な減額としては、３節社会教育債の公民館整備事業債がなくなった

ものです。 
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小坂委員 

岡根教育長 

以上で、公民館の主な予算説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第５号について、御質問・御意見はございますか。 

はい。 

池田委員 

はい。 

教育総務課の予算の中で、令和２年度小中学校のトイレ改修工事で多

額の予算執行をし、非常に綺麗にしていただきましてありがとうござい

ます。 

今年の学校施設関係の改修予定は、飯野小学校と吉野小学校の屋根防

水改修工事が予定されております。 

他に改修が必要な箇所は、現段階ではないということでしょうか。 

はい。 

こちらにあるものは、大きな改修工事となっております。 

その他につきましては、修繕料で随時対応しているところです。 

施設自体は、かなり古いですから随時学校からの要望に応じて修繕を

しています。 

はい。 

ありがとうございました。 

その他大きな改修工事についてはいかがでしょうか。 

はい。 

天羽中学校の改築工事が終わりました。 

次に、比較的新しい富津中学校も改築が終わりました。 

今後の大きな改修といいますと、青堀小学校の屋内運動場の耐力度調

査を行った上で、青堀小学校について検討していく予定です。 

次に、飯野小学校について検討していく予定ですが、多額の予算を要

しますから順番をつけさせていただいております。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見はございますか。 

はい。 

小坂委員 

大佐和中学校の武道館がないとのことですが、何かお話は進みました

でしょうか。 

はい。 

なかなか、新しいものを建設するというのは改修に予算が大きく掛か

るため、すぐには難しいです。 



小坂委員 

 

岡根教育長 

 

 

小坂委員 

 

岡根教育長 

 

 

池田委員 

岡根教育長 

池田委員 

 

 

 

 

 

樋口課長 

岡根教育長 

樋口課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 
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岡根教育長 

樋口課長 

はい。 

住民から要望は届いていませんでしょうか。 

はい。 

私にも要望は届いておりますのは事実です。 

他に何か御質問・御意見はございますか。 

はい。 

池田委員 

はい。 

生涯学習課の予算の生涯学習バスの１台の増車とあります。 

令和２年度に関しては、新型コロナウイルス感染症の影響で事業の中

止もあり、利用率は低下したのではないかと思います。 

そうした中で、利用者の声として届いていたとはいえ、あえて増車す

ることについてもう少し詳しくお聞かせいただけますでしょうか。 

はい。 

樋口課長 

はい。 

現在は、新型コロナウイルス感染症の影響で運行しておりませんし、

利用率が低下しているのも把握しております。 

一昨年までは、１台になったということで春と秋の利用率が高い時期

には抽選で重複した場合に使用できないことが数年続いてきました。 

そのため、令和３年度の予算として計上しておりますが、実際は受注

生産での購入のため半年位かかる見込みです。 

早くても、令和３年 12 月から場合によっては年明けになってしまう予

定です。 

市制施行 50 周年記念事業の一環として、購入させていただくこととな

りました。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に御質問・御意見ございますか。 

はい。 

このバスについては、中型ですか。 

樋口課長 

はい。 

サイズにつきましては、まだ検討が必要ですが、現在と同等のサイズ

だと思います。 

利用者が 10 名以上の利用という定めがございまして、現在のバスは

44 名乗車可能ですが、10 名から 25 名程度の利用が半数程度です。 

この人数のターゲットに合うサイズのバスということで考えておりま
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す。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、議案第５号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第５号は承認されました。 

次に、議案第６号令和２年度末退職教職員に対する教育功労被表彰者

の決定について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第６号について、説明します。 

52 ページをお開き下さい。 

この議案は、富津市における教育の振興に関し、特に顕著であった教

職員を被教育功労者として決定することについて、富津市教育委員会行

政組織規則第５条第 13 号の規定により、議決を求めるものであります。 

表彰基準は、校長、教頭、教諭、学校事務職員、及び学校栄養職員で、

退職時に富津市の教育機関に勤務しており、教職員の職に 15 年以上あっ

た方に対して、感謝状を贈呈するものです。 

53 ページを御覧下さい。 

被表彰者については、名簿のとおり青堀小学校、川名校長他 10 名とな

っています。 

54 ページから 59 ページまでは、功績となっていますので後ほど御覧

頂きたいと思います。 

以上で説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か御質問・御意見ございますか。 

無いようですので、議案第６号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第６号は、承認されました。 

ここで非公開を解きます。 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号富津市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する

告示について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第１号を御説明いたします。 

60 ページを御覧下さい。 

報告第１号は、市内小中学校の特別支援学級に在籍する児童生徒の特
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殊性に鑑み、保護者に対し経済的負担を軽減するため、就学のために必

要な経費を援助しております。 

本要綱は、令和２年４月１日に要保護・準要保護児童生徒就学援助費

と特別支援就学奨励費を一括した要綱を切り離し個別の支給要綱とし施

行しましが、第４条の支給区分及び対象となる経費に学校給食費が漏れ

ていることが判明したため、本要綱の一部を改正するものです。 

なお、附則で公示の日から施行し、令和２年度の予算に係る就学奨励

費から適用します。 

以上、ご報告させていただきます。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第１号について、御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、続いて、報告第２号専決事項の報告について、説

明をお願いします。 

はい。 

報告第２号について、ご説明申し上げます。 

資料 63 ページをお開きください。 

後援申請の内容については、64 ページに記載のとおり鹿野山歩け歩け

大会実行委員会からの後援申請があり、承認しましたので、御報告いた

します。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第２号について、御質問・御意見はございますか。 

無いようですので、次にその他に入ります。 

何かございますか。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

コロナ禍で、子供の不安やストレスが深刻化していると言われていま

すが、国立成育医療研究センターから情報が出されていました。 

小学４年生から高校生までを対象に調べたところ、不安やストレスに

より食欲が減っていること、寝つきが悪いこと、髪の毛を抜くこととい

うような自傷行為まで出ているそうです。 

高校生の３割が、うつ症状になっているというようなストレスの深刻

化が報道されていました。 

本市については、子供たちの現状は大丈夫でしょうか。 

このような問題はないでしょうか。 



令和３年２月富津市教育委員会定例会議 会議録 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

須藤参事 

岡根教育長 

須藤参事 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

小坂委員 

岡根教育長 

小坂委員 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

 

 

小坂委員 

岡根教育長 
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岡根教育長 

お聞かせ願いたいと思います。 

はい。 

このようなアンケート等は取っていますか、聞いていますか。 

はい。 

須藤参事 

はい。 

学校と話をしましたが、現状ではそのような報告は受けておりません。 

新型コロナウイルス感染症の感染が心配だということで、学校に登校

していない子供が数名おります。 

現状では、子供たちは学校生活を非常に楽しく送っております。 

はい。 

ありがとうございました。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

学校や周囲の人が、そのような場合には早くＳＯＳを受け止めてほし

いと思います。 

よろしくお願いします。 

はい。 

ありがとうございました。 

校長会議の時にでも、再度子供たちの様子を確認する、アンケート等

の対応をお願いします。 

他に何か御質問・御意見はございますか。 

はい。 

小坂委員 

はい。 

子供たちだけでなく、先生方のストレスも心配ですので、そちらもよ

ろしくお願いします。 

色々な形で、ストレスが出ていると聞きます。 

例えば、消しゴムを忘れてしまった子に対して、３時間立っているよ

うに言ってしまったり、今までに無いようなケースも出てきています。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何か御質問・御意見はございますか 

 無いようですので、教育総務課、お願いします。 

はい。 

それでは、次回の教育委員会会議日程でございますが、令和３年３月

25 日、木曜日、13 時 30 分より、本庁舎５階、502 会議室において退職
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教職員感謝状贈呈式終了後、401 会議室において開催を予定しておりま

すので、よろしくお願いします。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。 

 


